

# 川本中だより



第29号

令和元年8月1日(木)

みんなとたん 川本中!!

～夢・花・元気 いっぱいの学校～



## 持てる力を発揮して果敢に挑んだ夏舞台

## ～埼玉県学校総合体育大会～

7月13日から県内各地の会場で、埼玉県学校総合体育大会が行われました。深谷・大里地区の代表として大会に挑んだ「我ら川中生」の代表は、最後まで全力を尽くしてくれました。

団体戦  
【柔道 男子】  
【女子ソフトボール】  
【柔道 女子】

ベスト16  
1回戦敗退  
1回戦敗退



個人戦

【バドミントン】 大澤理奈 さん・高橋百華 さん 組 1回戦敗退  
【ソフトテニス女子】 齋藤菜央 さん・馬場彩花 さん 組 2回戦敗退  
【ソフトテニス男子】 藤野諒人 さん・須藤輝 さん 組 2回戦敗退  
【柔道】  
坂本 栄太 さん (-73kg級) ベスト8  
田尻 有蘭 さん (-52kg級) ベスト8  
大澤 友弥 さん (-90kg級) 2回戦敗退  
中島 凜 さん (-66kg級) 2回戦敗退  
矢都木星浩 さん (-44kg級) 2回戦敗退  
新坂 拓真 さん (-55kg級) 1回戦敗退  
松島 暖 さん (-55kg級) 1回戦敗退  
田中 朝陽 さん (-90kg級) 1回戦敗退

【陸上】  
富田陽向子 さん 女子100mH 予選敗退  
高橋 朝陽 さん 男子400m 予選敗退  
飯野 碧梨 さん 女子砲丸投げ 予選敗退  
根岸龍之介 さん 1年男子1500m 予選敗退  
富田陽向子 さん 3年女子100m 予選敗退



### 【学校総合体育大会陸上競技地区予選 結果】

祝	富田陽向子 さん	女子100mH	第1位	県大会出場
祝	根岸龍之介 さん	1年男子1500m	第1位	県大会出場
祝	高橋 朝陽 さん	共通男子400m	第2位	県大会出場
祝	飯野 碧梨 さん	共通女子砲丸投げ	第2位	県大会出場
	小嶋 愛望 さん	共通女子走幅跳び	第2位	入賞
	大谷 祥子 さん	共通女子800m	第2位	入賞
	大谷 祥子 さん	共通女子1500m	第2位	入賞
	鈴木 麻琴 さん	共通女子200m	第2位	入賞
	滝田 涼真 さん	1年男子走幅跳び	第2位	入賞
祝	富田陽向子 さん	3年女子100m	第3位	県大会出場
	小池 柚綺 さん	女子100mH	第3位	入賞
	倉林 輝 さん	共通男子砲丸投げ	第3位	入賞
	川本中(小池・富田・鈴木・小嶋)	女子4×100mR	第2位	

### 【学校総合体育大会ソフトボール地区代表戦 結果】

祝	川本中	県大会出場
	決定戦 川本中 11 対 1	上里・上里中(郡市1位)
	初戦 川本中 8 対 2	熊谷・大幡中(熊谷2位)

あと一歩、みんな開しかった!

県大会に出場した生徒のみなさん、暑い中、本当にお疲れさまでした。地区予選とは異なる雰囲気の中で、頂点を目指して汗を流す姿に感動しました。県大会に出場することが目標ではなく、その先を見据え、果敢に挑戦していく姿は、必ずやこれからの中学校生活に活かされることでしょう。自分の夢や志の実現に向け、これからも前向きにチャレンジしていきましょう。益々の活躍を期待するとともに、楽しみにしています。



## 8月の行事予定



日	曜	8月行事
1	木	ステップアップレッスン(2・3年)
2	金	生徒協議会 ステップアップレッスン(2・3年)
3	土	
4	日	深谷花火大会
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	山の日
12	月	振替休日
13	火	学校閉庁日
14	水	学校閉庁日
15	木	学校閉庁日
16	金	学校閉庁日
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	3校人権研修会 教育講演会 安全点検日
21	水	職員研修 第2回小中一貫合同研修会
22	木	
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	ステップアップレッスン(3年)
27	火	ステップアップレッスン(3年)
28	水	2学期始業式 避難訓練 職員会議 学年会議
29	木	身体測定 給食開始
30	金	
31	土	第2回PTA親子除草作業

充実した夏休みにし、2学期の準備をしっかりとしよう

## スマホの使い方を考えよう! ～いじめ防止教室～

7月10日、NPO法人スクールネットワークアドバイザーの赤木 聡先生を講師にお招きし、「スマホやケータイの危険から、身を守るためにはどうしたらよいか」という演題でお話しをしていただきました。

事件に巻き込まれる危険性を少なくするには、「5つのこと」を守る必要があります。

- 1 人を傷つけない。(悪口を書き込まない)**  
相手のことを自分自身に置き換えて考えてみる。文字だけでは気持ちは伝わりません。書かれたらイヤなことは、書かないようにする。時として文字は、「凶器になることがある」ということを知っておいてください。
- 2 自分や他人の個人情報を書き込まない。**  
写真をネット上にアップすると、瞬時に世界中に広がります。一度アップすると、完全に消すことは不可能です(消せません)。写真から個人情報が洩れたり、写真をアップすることで、犯罪に協力してしまったりすることもあるそうです。
- 3 ネットで知り合った知らない人に、絶対に会いに行かない。**  
ネット犯罪被害者の8割は、知らない人に会いに行ったことが原因だそうです。
- 4 ネットに依存しない。(ネット依存症、デジタル認知症、スマホ老眼)**  
アルコール依存症のように、自分で自分を抑えることができなくなってしまったり、加齢から生じる認知症や老眼の症状が、若い10代から出てきてしまったりするそうです。そうした症状にならないためには、自分の部屋にスマホを持ち込まないこと、部屋に持って行かせないことだそうです。最終的に、「自分の身は自分で守る」しかないそうです。
- 5 すぐに大人に相談する。**  
一人で悩むことは、よくありません。怒られたらどうしようとか、恥ずかしいとか思っただけで対応が遅れてしまうと、被害はどんどん大きくなってしまいます。

「5つのこと」を守れば、事件に巻き込まれる危険性は、非常に少なくなると赤木先生はおっしゃっていました。インターネットと上手に向き合い、正しい知識のもとで使うようにしていきましょう。御家庭では、必ず「ルール」を決めておくようにしてください。便利さと危険は、常に背中合わせ、表裏一体だということを認識しましょう。

## 2学期をより充実したものへと～1学期終業式～



7月19日(金)、69日間あった1学期が無事に終了しました。新たな時代「令和」がスタートし、夢と希望を抱いて取り組んだ54日間。「この1学期の間に、渋澤栄一翁が新たな時代の象徴となる新紙幣の『顔』になることが決まり、6月6日が深谷の子『6つの誓いの日』となりました。新たな時代を自分のものとするためにも、しっかりと『意識』した取り組みが必要です。十分に時間が取れる夏休みです。この休みを計画的に過ごし、『夢・志』を実現するための充電期間としてください。夏休みは、39日間です。1か月と約1週間、短いと感じるか長いと感じるかは、心がけ次第、意識を変えられるかだと思います。怪我や病気をしないように、健康管理をしっかりと行い、規則正しい生活をしていきましょう。特に、『命』を大切にしてください。自分を傷つけたり、他人を傷つけたりすることのないようにしてください。

命を大切にすることは、自分を大切にすることです。掛け替えのない命とは、何物にも代えられない命ということ。誰でもいいというものではなく、『あなた』でなければ駄目だということです。誰もが、唯一無二の存在であることを自覚してください。2学期の始業式では、自信に満ちた表情の皆さんに、会えることを楽しみにしています。」と結び、終業式に話をしました。御家庭の御協力をお願いします。

## 家庭の「安心ふっかネット」(深谷市PTA連合会提言)

お子様をネットトラブル等から守るために、ご家庭のご理解とご協力をお願いいたします。

8月31日(土)には、「第2回PTA親子除草作業」でお世話になります。お忙しいところ、恐縮です。皆様のご協力をお願いいたします。